

PlantaDoce.

Empresa

AB-Biotics convoca junta extraordinaria para abandonar el MAB

La biotecnológica española, controlada por la japonesa Kaneka, decidirá el próximo 4 de octubre la exclusión de la negociación de la totalidad de los títulos de la sociedad del Mercado Alternativo Bursátil.

PlantaDoce
4 sep 2019 - 13:35



AB-Biotics se enfrenta a una posible salida del mercado continuo. El consejo de la biotecnológica española ha convocado una junta general extraordinaria de accionistas el próximo 4 de octubre en la Bolsa de Barcelona para aprobar la propuesta de exclusión de la negociación de la totalidad de los títulos de la sociedad del Mercado Alternativo Bursátil (MAB).

PlantaDoce.

En el supuesto de que sea aprobada la exclusión, **Kaneka Europe Holding, la compañía japonesa que controla la mayoría de la *biotech*, dejará una orden abierta de un mes** de duración desde el *delisting* para que aquellos accionistas que lo consideren adquieran títulos.

El precio de adquisición por parte de Kaneka será de 5 euros por acción, en línea con el precio que apunta un Informe elaborado por Crowe y del informe que elaboró EY en julio para valorar el precio de la acción en base a varios factores e informaciones.

AB-Biotics salió al Mercado Alternativo Bursátil en 2010 a un precio de 2,53 euros el título

AB-Biotics salió al Mercado Alternativo Bursátil en el ejercicio 2010 a un precio de 2,53 euros el título, y nueve años más tarde dejará de cotizar en el MAB a 5 euros por título.

Kaneka Europe Holding finalizó con éxito la oferta pública de adquisición (OPA) voluntaria lanzada sobre el 60,24% de la compañía que la empresa todavía no poseía. Esta oferta ha sido aceptada por el 44,11% del porcentaje al que iba dirigido, por lo que Kaneka se ha hecho, con un 26,57% más de capital social de la entidad española. Así Kaneka ha pasado a controlar el grupo con un 66,33% del capital.